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COSMOYA est un laboratoire de formulation sur mesure proche de Bordeaux.

Avec l'écoresponsabilité comme valeur de coeur, nous créons la seule cosmétique possible :
résiliente, efficace et naturelle.

Notre créativité s’inscrit dans les projets de nos clients a travers une cosmétique minimaliste et
naturelle telles avec une grande spécialisation en protection solaire et en soin.

Nos compétences et notre savoir-faire sont ainsi mis au service de nos clients, marques ou
fournisseurs de matiere premiére, mais aussi de nos projets de recherche afin de faire fleurir les
projets en visant toujours 'excellence.
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COSMOYA is a full service formulation laboratory near Bordeaux betwenn Ocean and wineyard.

With eco-responsibility as a core value, we create the only possible Cosmetic for your brands:
resilient, efficient and natural.

We apply our creativity to our customers' projects through minimalist, natural cosmetics such as
sun protection and skincare.

We put our skills and know-how at the service of our customers, brands and raw material
suppliers, as well as our research projects, to help them flourish, always striving for excellence.

Adresse: 1 allée Jean Rostand, Technopole Montesquieu, 33650 Martillac
Téléphone: 05 24 73 39 84
contact@cosmoya.fr



https://www.cosmoya.fr/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQFIqnYH-hRLtgAAAYU0CYfwJwezErO1Gvdq81MMX6AdxAb7Wp-OtSXHjTI5WjCAiJ7h_CjQLHsybWJxfsdoN55wH5yEpvN6wDjcdx7UgSlP7i21RYTimHo9_wigmWM0rksq3WU=&original_referer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fwww.linkedin.com%2Fcompany%2Fcosmoya
https://www.instagram.com/cosmoya_lab/?hl=fr
https://www.facebook.com/profile.php?id=100070027422957&ref=page_internal&paipv=0&eav=AfYRRrB92g8CTnz0jja0DfCcN3qRismez-u9GZXaBqBxnTLaDgb8A8zkPC9iyEuSFTo

